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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
UNIVERSIDADE FEDERAL DO OESTE DO PARÁ

CAMPUS UNIVERSITÁRIO DE JURUTI

 
 

ATA Nº 10 / 2021 - CJUR (11.01.36) 
 
Nº do Protocolo: 23204.003370/2021-41

Juruti-PA, 19 de abril de 2021.

ATA DA TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DA UFOPA CAMPUS
UNIVERSITÁRIO DE JURUTI REALIZADA NO ANO DE DOIS MIL E VINTE, NA
UNIVERSIDADE FEDERAL DO OESTE DO PARÁ - UFOPA CAMPUS DE JURUTI. Aos
seis dias do mês de julho de dois mil e vinte, às nove horas e quinze minutos, via plataforma
digital do RNP, reuniram-se o presidente do conselho Universitário da Ufopa de Juruti,
professor Raphael da Costa Silva, a vice diretora, professora Celeste Queiroz Rossi, o Vice
coordenador do curso de Engenharia de Minas, professor Michael José Batista dos Santos, a
Coordenadora do curso de Agronomia, professora Dayse Drielly Souza Santana Vieira, o
professor Michelly Rios Arévalo, o professor Erick Frade da Silva, o professor Antonio
Márcio Ávila Almeida, a representante técnico Maria de Nazaré Eleutério de Brito, o
representante discente Felício Batista de Souza. Informes; 1. Aproveitamento de candidatos
aprovados em outro concurso para preencher os códigos vagos no curso de Agronomia. 2.
Eleição de Coordenadores de Curso. 3. Plano de ocupação do térreo do Bloco modular de
Juruti (BMJ) (anexo a planta baixa do BMJ). 4. Plano de funcionamento da unidade
durante paralisação. 5. Execução Orçamentaria 2020 do CJUR. O que ocorrer. Iniciando
a reunião, houve a necessidade de aprovação de faltas. O discente Raimundo Silva Nunes
justificou sua ausência por falta de internet e o suplente da categoria discente foi convocado. A
justificativa foi aprovada por unanimidade por todos na reunião. O professor Elden de
Albuquerque Marialva e o servidor técnico Raimundo Jorge Couto não participaram da
reunião por estarem em período de férias. O professor Michael Batista, vice coordenador da
Engenharia de Minas participou representando o colegiado e o primeiro suplente da categoria
docente, professor Michelly Rios foi convocado. A Ata da quarta reunião extraordinária
realizada no dia 18/05/2020 foi aprovada com 7 votos a favor, 3 abstenções. Passando para os
informes, o professor Raphael da Costa Silva, atual presidente do conselho, relatou 02 pontos
importantes a saber: i) Informou que o Período Letivo Especial (PLE), foi aprovado na reunião
do Consepe no dia 02/07/2020 para alunos concluintes e dessa forma não atende aos alunos do
CJUR. O PLE será realizado em agosto e setembro de 2020. ii) A obra do Bloco Modular de
Juruti (BMJ) está em andamento. O piso do lado B está sendo finalizado, faltando apenas os
acabamentos. Vale ressaltar que essa fase da obra foi adiantada para aproveitar o período sem
atividades presenciais do CJUR. Os móveis e computadores das salas dos professores e do
administrativo estão guardados na biblioteca, e só serão montados novamente após a pintura e
colocação do forro. Caso alguém precise acessar um arquivo do seu computador de trabalho é
só solicitar a direção. O professor Michael Batista, informou que o PPC da Engenharia de
Minas, retornou da Proen com algumas pequenas alterações que foram realizadas pelo NDE do
curso e hoje (06/07/2020) o PPC finalizado foi encaminhado via memorado para Proen. A
professora Dayse Vieira, coordenadora do Programa de extensão Agronomia em Foco,
informou que o programa está promovendo palestras e oficinas semanalmente para toda a
comunidade. 1. Aproveitamento de candidatos aprovados em outro concurso para
preencher os códigos vagos no curso de Agronomia. Aproveitamento de candidatos
aprovados no concurso da UFPA para preencher os códigos de vagas para docente no curso de
Agronomia. A professora Dayse Vieira inicialmente explicou que existem dois códigos de
vaga no Colegiado da Agronomia do CJur, oriundos da redistribuição da professora Vivian
Dielly (vaga de Engenharia agrícola) para a UFPA-Campus Altamira, e da aprovação do
professor Maruzanete Melo (vaga de Fitossanidade), para a UFAC. Explicou também que o
Colegiado da agronomia do Cjur já tentou realizar um aproveitamento de concurso da UFAC
em agosto de 2019 para a vaga de Fitossanidade, mas como se trata de Unidades Federativas
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diferentes, o pedido foi negado por não atender as prerrogativas do Acórdão 4623/2015 do
TCU ?O aproveitamento de candidatos aprovados em concurso realizado por outro órgão
somente poderá alcançar cargos que tenham seu exercício previsto para as mesmas localidades
em que terão exercício os servidores do órgão promotor do certame e desde que observados,
impreterivelmente, todos os requisitos fixados pela Decisão 212/1998- TCU- Plenário?. Na
ocasião, a Progep fez o indicativo para a realização de concurso público para preenchimento
das duas vagas. Em junho de 2020, em detrimento da situação da pandemia do Covid19, a
Progep reavaliou a possibilidade de fazer um aproveitamento de concurso com UFPA, visto
que esta universidade encontra-se na mesma unidade federativa da UFOPA. O edital 57 de
04/04/2019 da UFPA- Campus Altamira para a vaga de Microbiologia, possui ainda dois
aprovados: Vanessa Nascimento Brito (2° colocado), e Marcos Antônio Correa Matos do
Amaral (3° colocado), e considerando os perfis dos dois candidatos após análise do currículo
lattes e cartas de intenções, O NDE e o Colegiado da Agronomia do CJur, considera que os
mesmos possam assumir as vagas de Fitossanidade e Engenharia Agrícola, respectivamente.
Vale ressaltar que os candidatos citados enviaram cartas de intenções, currículo lattes e
documentos comprobatórios dos resultados do certame do edital Nº57/2019 da UFPA -
Campus Altamira, para que fossem realizadas as devidas análises pelo NDE e o Colegiado da
Agronomia do CJur. Ambos foram favoráveis ao aproveitamento dos candidatos,
principalmente devido a necessidade de preenchimento das vagas no curso. O professor Erick
Silva perguntou se esse processo de aproveitamento não será embargado pelo acórdão do TCU,
promovendo a nomeação pela UFOPA e posterior exoneração dos candidatos pelo TCU. A
professora Dayse Vieira explicou que a solicitação feita ao Colegiado pela Progep é no âmbito
da avaliação dos currículos e perfis dos candidatos, e que a parte jurídica do processo será de
responsabilidade da Progep. Sem mais questionamentos, foi aberta a votação do ponto. O
conselho aprovou por unanimidade a realização do processo de aproveitamento das vagas de:
i) Fitossanidade, para a Drª Vanessa Nascimento Brito (2° colocado no edital Nº57/2019 da
UFPA); e de ii) Engenharia Agrícola, para o Drº Marcos Antônio Correa Matos do Amaral (3°
colocado no edital Nº57/2019 da UFPA). Dessa forma, os processos serão abertos de forma
separada junto a Progep, para que sejam realizados os trâmites necessários junto a UFPA. 2.
Eleição de Coordenadores de Curso. O professor Erick Silva explicou que segundo
Regimento Geral da Ufopa, a eleição para coordenação de cursos devem ser de âmbito geral.
Para isso, as eleições serão precedidas de divulgação de edital, com antecedência mínima de
45 (quarenta e cinco) dias da data de sua realização. Vale ressaltar que as eleições devem ser
realizadas 30 dias antes do final do biênio da atual coordenação. No caso do Cjur, os 24 meses
da portaria dos coordenadores dos cursos foi em junho de 2020, e com a paralisação das
atividades presenciais em detrimento da pandemia de Covid19, é necessário decidir se esse
conselho aprova o processo eleitoral para a coordenação dos cursos do Cjur totalmente online.
Sem mais questionamentos, foi aberta a votação do ponto. O conselho aprovou por
unanimidade que as inscrições das chapas, campanha e votação sejam realizadas totalmente de
forma online. A comissão eleitoral dará andamento ao processo, com a divulgação do Edital. A
comissão, também disponibilizará um computador para a votação no Campus, para quem não
tiver acesso disponível. 3. Plano de ocupação do térreo do Bloco modular de Juruti (BMJ)-
Lado A. O professor Raphael Silva, mostrou a planta baixa do BMJ lado A, com o plano de
ocupação dos novos espaços quando a obra terminar. Nesse plano de ocupação ficou previsto a
implementação de 02 salas de aula com 60 m² cada, 01 laboratório de informática com 60 m²,
01 laboratório para o colegiado de Agronomia com 60 m², 01 laboratório para o colegiado de
Engenharia de Minas com 60 m², 01 laboratório de química/física com 48 m², 01 sala de aula
com 48 m², 01 laboratório de projetos com 48 m² e montagem de duas salas pequenas para as
coordenações dos cursos do CJur, no hall, próximo à entrada do lado A. Sem mais
questionamentos, foi aberta a votação do ponto. O conselho aprovou por unanimidade o plano
de ocupação do lado A do BMJ. 4. Plano de funcionamento da unidade durante
paralisação. O professor Raphael Silva explicou que os móveis e equipamentos da sala dos
professores e a administrativo foram desmontadas e estão guardadas na sala da biblioteca.
Segundo a empresa Mix Engenharia, responsável pela obra, até o final do mês de julho
iniciarão a fase 2 da obra com a pintura interna e colocação do forro. Dessa forma, não
compensa montar as salas para depois desmontar novamente. O professor Raphael sugeriu
também a extinção do boletim de acesso do CJur. Como o avanço da obra interna do BJM, a
demanda por acesso ao campus diminuiu muito, e seguindo as recomendações da prefeitura
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Municipal, os servidores poderão ter acesso ao CJur sem a necessidade de autorização prévia.
Sem mais questionamentos, foi aberta a votação do ponto. O conselho aprovou por
unanimidade o plano de funcionamento e a extinção do boletim de acesso ao CJur. 5.
Execução Orçamentária 2020 do CJUR. O professor Raphael Silva explicou como funciona
a execução orçamentária do CJur, mostrando quais os itens que podem ser remanejados, e
quais não podem ser remanejados. O orçamento do CJur para 2020, foi de R$ 109.411,73, dos
quais, poderia remanejar o valor de R$ 42.134,00, com os empenhos liquidados já realizados
em 2020 no valor de R$ 6.330,20, fica um saldo para remanejamento no ano de 2020 de R$
35.803,80. Com o final da obra do BMJ, precisaremos de recursos para a adequação dos
espaços, visto que o projeto contempla apenas a construção de 8 salas de aula no lado A do
BMJ, porém o campus necessita da criação de laboratórios. Foi proposto que 4 salas de aulas
fossem transformadas em laboratórios, dessa forma ficou acordado que esse valor deveria ser
remanejado para: i) adequações prediais R$ 33.668,80; ii) material de consumo R$ 500,00; iii)
aperfeiçoamento de servidores R$ 1000,00; iv) pagamento do material comprado via RIDH R$
635,00; v) aquisição de uma lixeira para coleta de pilhas e baterias. O discente Felício Batista
de Souza sugeriu a compra de livros, mas o professor Raphael explicou que esse recurso
disponível para remanejamento é de custeio e os livros só podem ser adquiridos com recurso
de material permanente. Além disso, como o valor é muito pequeno para a quantidade de
adequações que precisam ser realizadas, o professor Raphael Silva sugeriu a criação de uma
lista de prioridades, a saber: i) laboratório de informática; ii) adequação da biblioteca; iii)
laboratório de Química/Física; iv) sala das coordenações de cursos; v) laboratórios para os dois
colegiados; vi) laboratório de microscopia; vii) xérox/reprografia; viii) entrada e
estacionamento; ix) casa de compostagem; x) galpão da Engenharia de Minas. Sem mais
questionamentos, foi aberta a votação do ponto. O conselho aprovou por unanimidade o
remanejamento do orçamento e as prioridades de execução das adequações após a obra do
BMJ. O que ocorrer: o professor Raphael Silva sugeriu a criação de comissão para
acompanhar a chegada, atestes e posterior entrega dos equipamentos aos respectivos
colegiados. A comissão será formada pela servidora técnica Neidiana Rosário, e pelos
docentes Celeste Rossi (coordenadora do Acordo 001/2016 entre Alcoa e Ufopa), Dayse Vieira
(representante do Colegiado de Agronomia) e Michael Batista (representante do Colegiado de
Engenharia de Minas). Nada mais havendo o professor Raphael da Costa Silva, presidente do
Conselho, encerrou a reunião às dezoito horas. A constar foi lavrada a presente ata, redigida e
assinada por mim, Celeste Queiroz Rossi, professora adjunta (DE), e por todos os presentes na
reunião.

 
 
 

(Assinado digitalmente em 20/04/2021 22:11 ) 
ANTONIO MARCIO AVILA ALMEIDA 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR 
Matrícula: 1326761 

(Assinado digitalmente em 19/04/2021 14:56 ) 
CELESTE QUEIROZ ROSSI 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR 
Matrícula: 2426826 

(Assinado digitalmente em 19/04/2021 14:56 ) 
DAYSE DRIELLY SOUZA SANTANA VIEIRA 

COORDENADOR 
Matrícula: 2426914 

(Assinado digitalmente em 29/04/2021 22:03 ) 
ERICK FRADE SILVA 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR 
Matrícula: 1063202 

(Assinado digitalmente em 04/05/2021 10:12 ) 
MARIA DE NAZARE ELEUTERIO DE BRITO 

BIBLIOTECARIO-DOCUMENTALISTA 
Matrícula: 2158789 

(Assinado digitalmente em 03/05/2021 12:26 ) 
MICHAEL JOSE BATISTA DOS SANTOS 

COORDENADOR 
Matrícula: 3150319 

(Assinado digitalmente em 19/04/2021 18:12 ) 
MICHELLY RIOS AREVALO 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR 
Matrícula: 2426670 

(Assinado digitalmente em 23/04/2021 16:35 ) 
RAPHAEL DA COSTA SILVA 

DIRETOR 
Matrícula: 1318933 
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